
 
Croce Rossa Italiana 

Comitato di Bosa

Associazione Croce Rossa Italiana 
Comitato di Bosa 
Via Don Sturzo n. 1 – BOSA 

 

Verbale dell’Assemblea dei Soci n° 1 del 09.12.2020 

L’anno 2020 nel giorno 09 del mese di Dicembre alle ore 19.00, in seconda convocazione, 

giusta comunicazione ai Soci di cui alla nota prot. n° 128 del 18/11/2020, affissa all’albo e 

trasmessa agli stessi con mail massiva attraverso il gestionale GAIA CRI, In modalità 

Videoconferenza tramite sistema aziendale google meet, si è riunita l’Assemblea dei Soci 

del Comitato CRI di Bosa, per discutere sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Comunicazioni del Presidente 

2. Nomina Revisore dei Conti 

3. Approvazione Rendiconto 2019 

4. Approvazione Bilancio di Previsione 2020 

5. Approvazione Bilancio di Previsione 2021  

6. Varie ed eventuali. 

In seconda convocazione sono presenti i soci CRI di cui si allega elenco Presiede 

l’assemblea, il Presidente Salvatore DERIU il quale, dopo aver salutato e ringraziato i 

presenti, dichiara aperta la riunione. 

Il Presidente propone ed incarica la Delegata CRI Obiettivo Strategico Sviluppo, Stefania 

Mocci alla verbalizzazione degli atti.  

I lavori hanno inizio alle ore 19.10.  

1. Comunicazioni del Presidente 

- L’Assemblea si apre con la manifestazione di entusiasmo da parte del Presidente 

per la riuscita di questa Assemblea, che si terrà in videoconferenza in rispetto della 

circolare del Comitato Nazionale. Specifica che precedentemente non era stato 

possibile riunirsi come da Nota del Comitato Nazionale. 

- Il Presidente passa quindi a parlare del difficile anno trascorso. Spiega quanto 

attraverso il lavoro a distanza si sia cercato di superare gli handicap dati dalle 

norme di distanziamento sociale. A tal proposito ringrazia il lavoro dei Consiglieri e 

del Direttore Amministrativo i quali, afferma, hanno moltiplicato gli sforzi per 

risolvere i problemi causati dalla pandemia. 

- Un particolare Ringraziamento del Presidente è rivolto a tutti quei Volontari che 

hanno lavorato in questi mesi, ma anche coloro che per vari motivi non hanno 

potuto svolgere servizio in presenza. 

- Il 2020 è stato l’anno in cui il Comitato ha ottenuto l’auspicata convenzione per il 

118 in H24 con Areus. Al momento questa è stata confermata fino al 31/12/2020 

poiché, ad oggi, l’Azienda Regionale Emergenza Urgenza Sardegna non si è 
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pronunciata. Tuttavia, si auspica, che questa venga rinnovata. La convenzione su 

citata ha portato all’assunzione di 7 dipendenti per un periodo di sei mesi, contratto 

poi rinnovato per un ulteriore mese in attesa di rinnovo convenzione da parte di 

AREUS. Nella speranza di un rinnovo di tale convenzione, si provvederà a istituire 

una nuova Manifestazione d’interesse e a nominare, per la valutazione dei 

Candidati, una commissione di istruttori TSSA anche esterni al Comitato. 

- Quest’anno è stata firmata la Convenzione con il Comune di Bosa per il 

Salvamento a mare per la durata di circa 3 mesi. Questo ha portato all’assunzione 

di 4 bagnini possessori di brevetto nazionale nonché’ formati in BLSD. Durante il 

periodo estivo, quindi, il Comitato, contava 12 dipendenti con conseguente ingente 

aumento del carico di lavoro del Direttore Amministrativo del Comitato. 

- Doverosi Ringraziamenti da Parte del Presidente al Delegato all’Obiettivo 

Strategico Salute Masala Antonio per essere riuscito a portate avanti, senza 

doverle mai bloccare, le attività di 118 e trasporto sanitario. 

Il Presidente informa che il Comitato è stato, ad inizio pandemia, vittima di frode. Un 

ordinativo di  100 mascherine FFP2, infatti, non è mai stato consegnato. Rassicura, 

tuttavia, che il Comitato ha sporto regolare denuncia presso la Guardia di Finanza 

di Bosa per quanto accaduto e che il pagamento anticipato, è stato interamente 

rimborsato. La frode si è verificata in un momento critico, in cui il magazzino 

contava solo 8 mascherine FFP2, ma un ulteriore ordine precedente ha fatto si che 

il Comitato non rimanesse sguarnito. 

- Il Presidente definisce encomiabile il lavoro svolto a favore dei vulnerabili della 

nostra Comunità da parte della Delegata all’obiettivo Strategico inclusione sociale 

Pittalis Maria Giuseppina e del suo staff. Il lavoro è stato svolto trasversalmente e in 

collaborazione con gli altri obiettivi strategici. Ciò ha permesso un’eccellente 

gestione delle donazioni (prese in carico, inventario, distribuzione). 

- Il Presidente mette in evidenza quanto messo in campo dal Settore Emergenze e 

dal delegato Giuseppe Solinas. Quest ultimo, oltre ad aver assicurato il servizio di 

piena e protezione civile in convenzione con il Comune, è stato di supporto per 

l’attività di salvamento a mare e ha provveduto al montaggio e monitoraggio 

costante delle tende pre-triage nel presidio ospedaliero di Bosa durante la 

pandemia. Puntuale la gestione delle attivazioni richieste sia da parte del Comune 

che della Sala Operativa Regionale CRI (ne è un esempio l’alluvione di Bitti degli 

scorsi giorni per cui siamo stati attivati dalla SOR e per la quale abbiamo messo a 

disposizione brandine e coperte). 

- Da evidenziare come questi tre obiettivi strategici abbiano lavorato insieme, in 

maniera trasversale, con sinergia e profitto.  

- Un particolare cenno è speso dal Presidente nei confronti del gruppo Giovani che 

quest’anno ha dimostrando tanta vivacità e programmazione sui compiti propri 

dell’obiettivo. Questi hanno dato grande immagine al Comitato attraverso i canali 

social, che in questo periodo sono in realizzazione grazie alla collaborazione della 

neo Delegata dell’Obiettivo Strategico Sviluppo, Stefania Mocci. 
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- Sempre per i giovani, il Presidente ringrazia il Consigliere neoeletto, nel mese di 

Settembre, Casule Alberto. 

- A questo punto, con rammarico il Presidente, nonché’ Delegato Regionale OPSA, 

afferma che ad oggi non è stato possibile organizzare un corso alluvionale 

(programmato a Bosa precedentemente alla pandemia). Corso che avrebbe 

certificato gli operatori OPSA della Regione anche come Alluvionali (al momento in 

forza alla Regione se ne contano solamente 2). Tuttavia, il Presidente ribadisce che 

Bosa ha effettuato un corso in materia, che, però, non risulta certificato. 

- Elencate brevemente le attività operative del Comitato, il Presidente ringrazia 

Delegati, Referenti e la Direzione amministrativa, ribadendo che il lavoro del 

Direttore del Comitato, non si limita alle ore in presenza, ma in particolare viene 

incrementato dal lavoro effettuato in remoto. 

- L’assemblea è chiamata oggi ad approvare i Bilanci 2020(che non è stato possibile 

portare in Assemblea, causa Pandemia, nel mese di Marzo). Si sono, in tal senso, 

registrati incrementi sia in entrata che in uscita per effetto delle assunzioni 

conseguenti alla convenzione 118 in H24. 

- Il mese scorso è stato acquisito dalla Polizia di Stato un furgone che andrà a 

sostituire quello del Comitato, il quale durante un viaggio di rientro da Cagliari si è 

rotto. È stato inoltre acquisito un camper/ufficio mobile che potrà essere destinato a 

diverse funzioni, quali ambulatorio-mobile, ufficio mobile di protezione civile.  

A tal proposito il Presidente ribadisce di aver comunicato con gli uffici Regionali 

competenti al fine di accelerare le pratiche con il Comitato Nazionale per quanto 

concerne l’immatricolazione e le targhe di questi due mezzi, per provvedere poi alla 

verniciatura degli stessi con le livree CRI. 

- È stato acquistato, sempre in questo anno un nuovo scafo in resina in sostituzione 

del vecchio gommone, obsoleto e che richiedeva continui interventi di 

manutenzione e pertanto era divenuto antieconomico. 

- Sono stati fatti investimenti per materiale di protezione civile per un valore 

complessivo di oltre 20.000€ (25 set di tavoli e panche,10 caschi di protezione 

civile, 25 brandine,1 gazebo CRI,8 torce di profondità, divise e scarpe e lo Scafo). 

Fatta eccezione per lo scafo e le divise il restante materiale è stato finanziato da 

finanziamenti Regionali ottenuti ad inizio anno. 

- In giornata è arrivata l’ufficializzazione della vittoria sul ricorso amministrativo, 

curato dal Direttore Amministrativo del Comitato, per il bando Regionale di 

protezione civile 2020, per il quale in prima istanza il Comitato di Bosa veniva 

escluso dai benefici di finanziamento. Il finanziamento per oltre  33.000 €,  è 

destinato a 15 caschi,1 gazebo, 4 riscaldatori per le tende pneumatiche, valige 

ermetiche in alluminio per il trasposto delle radio e del modulo polivalente traslabile 

che sarà posizionato nel cassone del Ford Ranger fuoristrada, ottenendo così un 

mezzo di protezione civile polivalente. 
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- Il Presidente chiarisce che il Comitato non ha lesinato risorse sull’acquisto di DPI -

Covid completi,  al fine di far operare Volontari e Dipendenti nella massima 

sicurezza sanitaria. 

- Gli scorsi giorni l’automezzo destinato ai trasporti sanitari, il Ducato “2 “ è stato 

fermato poiché i gas di scarico entrano all’interno del vano sanitario. Non potendo 

interrompere il servizio, il Presidente afferma di aver fatto richiesta di un mezzo 

sostitutivo al Comitato Regionale. Dovrebbe arrivare, da Roma, un’ambulanza, non 

nuova ma funzionante e in buone condizioni, in comodato d’uso. 

- Per quanto concerne il Bilancio preventivo per il 2021 proposto e approvato dal 

Consiglio Direttivo, successivamente esposto dal Direttore, il Presidente anticipa 

che si faranno investimenti in attrezzature per un valore complessivo di 36.000€ 

- In programma sempre per il 2021 la realizzazione della nuova copertura per il parco 

automezzi, in sostituzione a quella attualmente presente fatiscente e pericolosa. Il 

Presidente mostra e spiega il Progetto che potrà contenere 10 mezzi, su due file. Il 

Comitato è in attesa del preventivo di spesa.  

- Comunica inoltre il Presidente di aver avviato l’iter per la nomina del Medico 

Competente del Comitato di cui al D.lgs 81/08 che si occuperà della sorveglianza 

sanitaria per i dipendenti. 

- Il tecnico incaricato ha appena  redatto il documento di valutazione dei rischi del 

Comitato per la sede, le attrezzature e le attività che vengono svolte. A breve sara’ 

rivisto dal Consiglio direttivo per l’approvazione e la trasmissione al competente 

Comitato regionale CRI. 

- Verrà, inoltre, completata la bellissima Sede con le tinteggiature interne e le 

insegne all’esterno. 

- Il Presidente dichiara di aver motivo di pensare che questo primo anno di 

insediamento, il consiglio direttivo abbia raggiunto dei risultati eccellenti, tenute 

conto delle limitazioni causate dalla situazione che si sta vivendo per la pandemia 

in atto..  

- Ribadisce e ringrazia i Volontari e i dipendenti per l’abnegazione e il lavoro profuso 

Una nozione particolare per lo “zoccolo duro” di Volontari che garantisce la 

presenza in Sede. 

2. Nomina Revisore dei Conti 

La parola rimane al Presidente che il Consiglio direttivo ripropone  all’Assemblea dei soci 

la Dott.ssa Maria Laura Poddighe quale revisore dei Conti del Comitato. 

L’assemblea delibera, l’approvazione della Dott.ssa Poddigue Maria Laura quale 
Revisore dei Conti per il Comitato CRI di Bosa.  

 

 

Comitato Locale
Nota
Nomina Revisore dei Conti delComitato CRI di Bosa 



 
Croce Rossa Italiana 

Comitato di Bosa

Associazione Croce Rossa Italiana 
Comitato di Bosa 
Via Don Sturzo n. 1 – BOSA 

3. Approvazione rendiconto 2019 

A seguire il Presidente propone all’Assemblea l’approvazione del rendiconto 2019 del 

Comitato CRI di Bosa già approvato dal Consiglio direttivo con Delibera n° 3/2020. La 

parola passa al direttore del Comitato per la esposizione del rendiconto 2019, dando 

lettura della relazione del revisore al consuntivo di cui all’allegata tabella parte integrante e 

sostanziale del qui presente verbale e di seguito riassunto :  

 

CONTO ECONOMICO COMITATO DI BOSA TOTALE 

VALORE DELLA PRODUZIONE (ENTRATE) 176.121,97                 176.121,97  

      

Ricavi delle vendite e delle prestazioni                      98.825,77  

Altri ricavi 1.570,00                      1.570,00  

di cui contrinbuti dalla RAS 18.511,11                   18.511,11  

Rimanenze 57.215,09 57.215,09 

TOTALE COSTI (USCITE) 153.008,94                 153.008,94  

MARGINE 23.113,03                   23.113,03  

Destinazione del margine non vincolato                      23.113,03  

   

   
STATO PATRIMONIALE  COMITATO DI  BOSA  TOTALE  

ATTIVO 172.618,54  172.618,54 

Immobilizzazioni immateriali                                      -    

Immobilizzazione materiali 37.152,00                   37.152,00  

Crediti v/ clienti entro l'esercizio successivo                                      -    

di cui Crediti v/ Enti Pubblici  57.215,09                   57.215,09  

Disponibilità Liquide 78.251,45                   78.251,45  

PASSIVO                        25.707,03                    25.707,03  

      

Patrimonio netto fondo di dotazione  23.113,03 23.113,03 

Debiti v/ fornitori entro l'esercizio successivo  2.594,00                      2.594,00  

Applicazione dell'Art. 42.2 dello Statuto (SI/NO) SI  SI  

.  

Dopo partecipata discussione, l’assemblea delibera l’approvazione del rendiconto 
2019 del Comitato CRI di Bosa.  

4. Approvazione Bilancio di previsione 2020 

A seguire si passa alla elencazione e discussione del Bilancio di previsione 2020, già 

deliberato ad inizio anno dal Consiglio Direttivo e non potuto approvare subito dopo 

dall’Assemblea dei Soci per le limitazioni imposte dal lungo periodo pandemico. Si passa 
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quindi alla elencazione dei dati relativi al Bilancio di Previsione per l’anno 2020 per il quale 

si riassumono i dati contabili esposti: 

 

ENTRATE Contributive : …………………………                   
ENTRATE derivanti da vendita di beni e prestazioni 
servizi :… ……..                 
ENTRATE IN C/CAPITALE   : …………………….                
Altre Entrate : ……………………                    
Avanzo di amministrazione utilizzato ………………              
TOTALE  ENTRATE  a pareggio:   …………………
   
 
SPESE C orrenti  :  …………………………………             
SPESE in C/Capitale:  ……………………………            
  
TOTALE USCITE   ……………………………         
 

    1.200,00                      
126.240,00                     

 
18.200,00 
2.475,00 

62.000,00 
210.115,00                

 
 

134.015,00 
76.100,00 

 
210.115,00 

  

 

Dopo ampia discussione, l’Assemblea delibera l’approvazione del Bilancio di 
Previsione 2020 del Comitato CRI di Bosa.  

 

- Si passa in ultimo alla discussione ed approvazione del Bilancio di Previsione per 
l’anno 2021 del Comitato CRI di Bosa con esposizione a cura del Direttore del 
Comitato. La tabella dei dati contabili si riassumono qui di seguito : 

-  

ENTRATE Contributive : …………………………                   
ENTRATE derivanti da vendita di beni e prestazioni 
servizi :… …………………………… …………     
Proventi patrimoniali …………………………… 
Poste correttive …………………………………. 
Entrate non classificabili in altre voci…………….. 
           Totale Entrate Correnti …………………… 
ENTRATE IN C/CAPITALE   : …………………….                
           
Totale Generale  Entrate : ……………………                    
 
   
SPESE C orrenti  :  …………………………………             
SPESE in C/Capitale:  ……………………………            
  
TOTALE USCITE   ……………………………         
 

    1.500,00 
 

234.500,00  
140,00 
200,00 

2.150,00 
239.990,00 

33.000,00 
 

272.990,00 
 
 

225.890,00 
47.100,00 

 
272.990,00 
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- Prende la parola il Socio Volontario CRI Masala Giorgio che domanda al Direttore a 
cosa corrisponda esattamente la voce “materiale didattico” e se questa includa una 
stima di tutte le spese attribuibili a quest’ aria d’interesse. Specifica che, se così 
fosse, a suo avviso, sarebbe sottovalutata. 
Risponde il Direttore chiarendo che quella citata dal Socio Masala Giorgio è solo 
una delle voci riferibili alle spese per la formazione. Chiarifica ulteriormente con 
degli esempi. 

- Prende la parola il Socio Volontario Solinas Simone che domanda se fra le varie 
voci fosse inclusa la spesa per l’allestimento del furgone donato dalla Polizia di 
Stato e se fosse previsto l’acquisto di un ponte Radio Digitale. Chiarifica che si 
tratterebbe di una spesa di circa 2.500,00 €- 
A rispondere è il Presidente, il quale afferma che per il momento è sufficiente il 
ponte radio  già in uso dal Comitato ed in funzione  (acquistato lo scorso anno con 
una spesa pari a circa 1.000,00 €.). Afferma, tuttavia, che l’acquisto di un ponte 
radio digitale potrebbe essere inserito nel prossimo bando di finanziamento della 
protezione civile regionale. 
Interviene il Direttore che specifica che i due mezzi acquisiti a titolo gratuito dalla 
Polizia di Stato verranno messi in funzione al più presto come da impegno assunto 
precedentemente dal Consiglio Direttivo del Comitato. 

Dopo compiuta analisi, l’Assemblea delibera l’approvazione del Bilancio di 
Previsione 2021 del Comitato CRI di Bosa.  

Tutto ciò premesso  

I lavori dell’assemblea si chiudono alle ore 20.45 del 09.12.2020. 

 

 
Il segretario verbalizzante 
Vol. CRI Stefania Mocci 
 

Il Presidente 
Salvatore Deriu 


